

Ascensiones con raquetas en Bulgaria

Con raquetas por los Macizos de Rila y Pirin 07 - 14 FEB 2026 (8 días) V5003







Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

CON RAQUETAS POR LOS PARQUES NACIONALES DE RILA Y PIRIN

Un viaje de montaña puede ser una excusa fantástica para conocer Bulgaria.

Los parques nacionales de Rila y Pirin son las montañas perfectas donde disfrutar, no solo de unos días magníficos de montaña, sino también de la rica cultura de este país.

El viaje tiene dos partes bien diferenciadas. La primera, como base de operaciones en Samakov/Borovetz nos permitirá visitar las Montañas de Rila ascendiendo al Malyovitza (2.729 m) y realizando la mítica excursión a los 7 lagos de Rila. Posteriormente nos desplazaremos a Bansko en las montañas de Pirin alcanzando otros objetivos como el Virhen (2.914 m) o el Polezhan (2851 m).

Aunque hayamos viajado a Bulgaria para conocer sus montañas, tendremos tiempo para visitar la ciudad de Bansko que, a pesar de su desarrollo turístico, aún conserva su carácter de ciudad de montaña. Descubriremos sus tesoros escondidos entre sus estrechas calles adoquinadas, como la iglesia ortodoxa de St. Virgin, construida durante los siglos XVI y XVII.

Sofia, la capital del país, y el Monasterio de Rila, fundado en el siglo X por San Juan de Rila y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1983, también merecerán una visita.

De esta forma, al finalizar el viaje tendremos un mejor conocimiento del país que sin lugar a duda nos dejará un buen sabor de boca.

PROGRAMA

07 FEBRERO 2026

Vuelo a Sofia.

Llegada al aeropuerto de Sofía. Alojamiento en hotel cerca del aeropuerto. Briefing para explicar con detalle el plan de la semana, resolver dudas etc.

ALOJAMIENTO

Ibis Sofia Airport Hotel *** en Sofia (AD)

08 FEBRERO 2026

Montañas de Vitosha: Ascenso al Cherni Vrah (2.290 m)

Por la mañana, haremos un corto desplazamiento a las montañas de Vitosha. Esta cordillera tan cercana a Sofía, considerada un emblema de Sofía, es uno de los destinos preferidos por los búlgaros para realizar actividades en montaña. Una peculiaridad de la cordillera de Vitosha es la presencia de "ríos de piedra" (morrenas), grandes ríos secos formados por bloques de roca dispuestos a lo largo de las laderas. Estas formaciones son poco comunes y le dan a Vitosha un paisaje muy característico dentro de los Balcanes. Ascenderemos en vehículo hasta una altitud de 1800 metros, donde daremos inicio a nuestra ruta con raquetas de nieve. Una vez finalizada la excursión haremos el traslado a Borovetz/ Samakov (alrededor de 1 h30 m) situado al sur de la capital a los pies de las montañas de Rila.

RUTAS

Ascenso al Cherni Vrah Distancia: 10,5 km, Subida 530 m, Bajada 530 m

En sentido contrario a las agujas del reloj bordearemos el flanco este del Cherni Vrah. Solo en el inicio del recorrido atravesaremos algunas masas boscosas, pero enseguida nos situaremos sobre el mismo. Remontaremos hasta un collado a cota 2.165 y cambiaremos el rumbo, en dirección norte hasta alcanzar la cumbre del Cherni Vrah. La última parte del recorrido será en claro descenso hasta alcanzar el punto de partida.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Edelweiss en Borovets (MP)

09 FEBRERO 2026

Montañas de Rila: Ascensión al Mussala (2.925 m), techo de Bulgaria.

Las montañas de Rila, las más altas de los Balcanes, ofrecen un entorno ideal para el montañero, con cumbres que superan los 2.500 metros, como el Musala (2.925 m), el techo de la península. Este macizo se caracteriza por su relieve alpino, lagos glaciares, crestas escarpadas y una red bien marcada de rutas que atraviesan paisajes espectaculares. Destinos como los Siete Lagos de Rila y el ascenso al propio Musala convierten a Rila en uno de los enclaves más atractivos para los amantes de la montaña en Europa del Este.

RUTAS

El Monte Mussala (2.925 m) Distancia: 14 km, Subida 650 m, Bajada 650 m

Iniciaremos la actividad subiendo en teleférico (970 m de desnivel) hasta el refugio Yastrebetz en la estación de esquí alpino de Borovets. Desde aquí caminaremos sin ganar mucha altura hasta el refugio Mussala. A partir del refugio la pendiente se irá acentuando hasta alcanzar la cumbre del Mussala. Los últimos metros de la ascensión está equipado con grandes estacas y una maroma facilitando enormemente la progresión hasta la cumbre. Desde la cima las vistas son magníficas, pudiendo ver el eje dorsal de las montañas de Rila y al fondo las montañas de Pirin. El regreso lo haremos por el mismo itinerario utilizado a la ida.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Edelweiss en Borovets (MP)

10 FEBRERO 2026

Circular a los Siete Lagos de Rila. Traslado a Bansko.

Los Siete Lagos de Rila forman uno de los paisajes más emblemáticos de Bulgaria, situados entre 2.100 y 2.500 metros de altitud. Cada lago tiene un nombre relacionado con su forma o característica, y juntos crean una espectacular ruta de montaña rodeada de cumbres y valles glaciares.

RUTAS

Los Siete Lagos de Rila Distancia: 8 km, Subida 350 m, Bajada 350 m

Para empezar, ascenderemos bastantes metros en telesilla para ganar metros sobre un bosque tupido que con nieve haría duro el llegar a terreno abierto. Realizaremos un itinerario circular variado con varias subidas y bajadas durante el recorrido transitando por los numerosos ibones de montaña que aquí se encuentran. Si la meteorología y las fuerzas nos acompañan, podremos alargar el itinerario.

ALOJAMIENTO

Gardenia Park Hotel**** en Bansko (MP)

11 FEBRERO 2026

Montañas de Pirin: Circular de los lagos de Banderitsa.

Las montañas de Pirin, situadas en el suroeste de Bulgaria, destacan por su paisaje alpino marcado por picos afilados, profundos valles y más de 100 lagos glaciares. Con alturas que superan los 2.900 metros, como el pico Vihren (2.914 m), estas montañas ofrecen inmuerables opciones para los amantes de la montaña. Sus senderos atraviesan bosques densos, praderas de alta montaña y zonas rocosas, proporcionando una gran variedad de paisajes. Además de su riqueza natural, Pirin es hogar del Parque Nacional Pirin, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que protege especies endémicas y ecosistemas únicos.

RUTAS

Circular de los Lagos de Banderitsa Distancia: 16 km, Subida 765 m, Bajada 765 m

Partiremos de la estación intermedia de la estación de esquí de Bansko a cota 1.600 metros, punto de partida que alcanzaremos en vehículo. Cruzaremos en pocos minutos la base del conjunto de remontes ubicados aquí para adentrarnos en un camino que cruza un tupido bosque de grandes coníferas. Ya en terreno más abierto y con buenas vistas tanto de las montañas como del fondo del valle alcanzaremos el refugio Vihren (1.955 m). Tras un respiro seguiremos por el valle alcanzando los lagos de Banderitsa, un conjunto de ibones glaciares conocidos por los nombres que evocan su forma o aspecto. Entre ellos se encuentran el Ojo, la Rana, el Lago Largo, el Lago Pez, la Cuchara y el Lago Verde. A lo largo del recorrido disfrutaremos del Virhen, una montaña con una silueta que se destaca sobre las demás.

ALOJAMIENTO

Gardenia Park Hotel**** en Bansko (MP)

12 FEBRERO 2026

Montañas de Pirin: Ascensiones al Bezbog (2.645 m) y Polezhan (2851 m).

El contraste de Bulgaria se nota en todo. Si el día anterior partíamos de la moderna estación de Bansko, a pocos kilómetros encontramos un par de remontes antiguos en un lugar perdido de estas montañas. Ascenderemos en remonte (muy barato y francamente divertido) hasta la cota 2.200 metros ya sobre el tupido bosque que puebla todas las laderas de esta montaña.

RUTAS

Los Montes Bezbog y Polezhan Distancia: 8 km, Subida 750 m, Bajada 750 m

Partiremos de la estación superior del telesilla donde se encuentra un refugio de montaña. Ganaremos metros de altitud por una ladera hasta alcanzar un cordal el cual ya no abandonaremos hasta alcanzar las cumbres del Bezbog y Polezhan. Según como esté las condiciones de la nieve, llegaremos o no a la cumbre. Tras disfrutar de las vistas, regresaremos por el mismo cordal, pero en un punto determinado abandonaremos el mismo bajando los primeros metros por un terreno con mayor pendiente que rápidamente irá suavizándose hasta alcanzar un bonito lago de montaña. Nos subiremos de nuevo al telesilla para descender al fondo del valle.

ALOJAMIENTO

13 FEBRERO 2026

Visita del Monasterio de Rila. Traslado a Sofía. Visita de Sofía.

No podemos marcharnos de Bulgaria sin visitar el Monasterio de Rila, el más importante y grande de la Iglesia Ortodoxa. Ubicado en las montañas de Rila, a más de 1.100 metros de altitud, el Monasterio de Rila es el centro espiritual y cultural más importante de Bulgaria. Fundado en el siglo X por San Juan de Rila, ha sido durante siglos un referente religioso y educativo. El conjunto actual, reconstruido en el siglo XIX, destaca por su arquitectura monumental, su iglesia con cúpulas negras y doradas, y los frescos del artista Zahari Zograf. También alberga una valiosa colección de manuscritos, iconos y objetos litúrgicos. Desde 1983 forma parte del Patrimonio Mundial de la UNESCO y es uno de los destinos más emblemáticos del país. Tras la visita, emprenderemos viaje a Sofía y pasaremos la tarde explorando la ciudad. Sofía es una de las ciudades más antiguas de Europa, combina una rica herencia histórica con un carácter moderno y dinámico. Entre sus principales monumentos se encuentran la catedral de Alexander Nevski, la iglesia de San Jorge (siglo IV), las ruinas de la antigua Serdica y numerosos edificios públicos y religiosos de distintas épocas. Hoy es el principal centro político, económico y cultural del país, con una activa vida urbana y una oferta variada de museos, teatros, universidades y espacios verdes.

ALOJAMIENTO

Ibis Sofia Airport Hotel *** en Sofia (AD)

14 FEBRERO 2026

Visita de Sofia. Vuelo de regreso.

Visita de la ciudad de Sofia hasta la hora de partida hacia el aeropuerto.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.295 €

Alojamientos:

Ibis Sofia Airport Hotel *** en Sofia Hotel *** Edelweiss en Borovets Gardenia Park Hotel**** en Bansko

Suplemento individual: + 265 €

Comidas:

Media pensión incluida en Borovets y Bansko (5 noches) Desayuno incluido en Sofia (2 noches)

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Préstamo gratuio de raquetas si las recoges y entregas en nuestra oficina (Miguel Yuste 3) y las facturas en tu equipaje. En caso contrario se alquilarán allí (no incluido).

Crampones disponibles en alquiler en nuestra oficina: + 10 €

Observaciones:

Nivel técnico de la actividad.

Se podría requierir el uso de crampones a nivel básico en zonas de nieve dura. No es necesario el uso de piolet, solo bastones de trekking.

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Sofia. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 140,00 € a 26/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Ryanair FR6410 | 07/02/2026 18:55 MAD Madrid -- 07/02/2026 23:25 SOF Sofia

Vuelta

Ryanair FR6409 | 14/02/2026 15:50 SOF Sofia -- 14/02/2026 18:20 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 100,00 € a 26/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Wizz Air W64406 | 07/02/2026 19:35 BCN Barcelona -- 07/02/2026 23:30 SOF Sofia

Vuelta

Wizz Air W64405 | 14/02/2026 16:45 SOF Sofia -- 14/02/2026 18:50 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
 - En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
 Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guetres (polainas para la nieve)

Raquetas de nieve

Crampones

Bastones telescópicos

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 30.000 euros

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: 915724343

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado <u>Seguros</u> de la pestaña "Info General" de la web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €**de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

Ver causas de anulación.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 259,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 17/01/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 18/01/2026 a 28/01/2026: Gastos de cancelación de 518,00 €
- De 29/01/2026 a 02/02/2026: Gastos de cancelación de 777,00 €
- De 03/02/2026 a 04/02/2026: Gastos de cancelación de 1.036,00 €
- De 05/02/2026 a 07/02/2026: Gastos de cancelación de 1.295,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pa	go que elijas, si tienes puntos	s acumulados de actividades	anteriores, podrás
usarlos como descuento en cualquier r	nomento antes del pago total		